

Commemoró con diversos actos el XXV aniversario de su fundación

Hizo el domingo 25 años quedó constituida en Vigo una de las industrias locales más importantes, la Panificadora Viguesa. La efemérides fue conmemorada con diversos actos.

Por la mañana se dijo una misa en la iglesia de los Ancianos Desamparados por el eterno descanso de los accionistas y empleados fallecidos. A las once de la mañana se jugó, en el campo de Bella-Vista, un partido de fútbol entre equipos de las secciones de Panadería y Molinería, empatando a un tanto.

A las dos de la tarde, en una de las amplias naves de la Panificadora se sirvió una comida, a base de platos típicos, a todos los accionistas, empleados y obreros de la Empresa, en número de 200. Ocuparon la presiden-

cia del acto, el director-gerente, don Antonio Valcarce, el vicepresidente del Consejo de Administración don Avelino Soto, el secretario del Consejo don José Canda, el administrador señor Herrero, el consejero señor Valcarce Reboreda y representantes de la prensa local.

A los postres, don Antonio Valcarce hizo historia de las vicisitudes por que había pasado la empresa, dándole todo por bien empleado con tal de contribuir al auge industrial de Vigo. Recordó que sobre la fábrica de harinas que la Panificadora tiene en Peñaranda de Bracamonte,—quizás la más importante de España,—campea en letras muy grandes el nombre de Vigo. Rindió un emocionado recuerdo a los consejeros, empleados y obreros fallecidos, y terminó agradeciendo a todos sus compañeros y personal de todas las secciones la leal colaboración que le vienen prestando.

Seguidamente, el abogado don José López Varela, en elocuentes frases, expuso la compenetración y el cariño que existe entre la Empresa y su personal, mencionando las mejoras de tipo social que esta concede a sus empleados y obreros.

El redactor-jefe de FARO DE VIGO, señor Cao-Cordido, agradeció la especial deferencia que se había tenido con la prensa local,—únicos invitados a un acto tan cordial,—y dijo que la grandeza de Vigo se debe al amor de sus hijos al trabajo, de lo que es magnífico exponente la Panificadora Viguesa.

D. Joaquín Fernández, que L va 25 años al servicio de la Empresa, en nombre del personal, expresó el afecto y la lealtad de todos a sus jefes.

Luego se leyó una carta del letrado asesor de la Empresa señor Pastoriza, felicitando al Consejo y lamentando no poder asistir.

A propuesta del señor López Varela, una comisión, integrada por representantes de todas las secciones, se trasladó al domicilio del señor Valcarce para hacer entrega a su distinguida esposa, doña Justa Reboreda, de y que se prolongó toda la tarde.

La comida, que fué muy bien servida por el Hotel Moderno, fué amenizada por una notable orquesta, la cual tuvo a su cargo los bailables durante la fiesta que se celebró a continuación, y que es prolongó toda la tarde.

Para solemnizar las "bodas de plata", la Empresa concedió una paga extraordinaria a todo su personal.

En Peñaranda se conmemoró también la efemérides fundacional con idénticos actos que en Vigo.

Nuestra efusiva felicitación a la importante industria viguesa, que tanto contribuye al progreso económico de esta urbe atlántica.

Faro de Vigo
1945-11-06

14 NOV 1945